

## Fußball-Benefizturnier brachte 1120 Euro Sozial-Spende

**Krems – Beim 24. Fußball-Gedenkturnier Hofbräu am Steinertor in Memoriam „Hans Joachim Keiblinger“ in der Kremser Sporthalle engagierten sich zahlreiche Spender:innen für soziale Projekte. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer übernahm die Spende von 1120 Euro für das Sozialkonto der Stadt Krems vom Veranstalter Schiedsrichtergruppe Wachau.**

Der Reinerlös von 1120 Euro des jüngsten Benefizfußballturniers des Veranstalters Schiedsrichtergruppe Wachau kommt sozial Schwächeren zugute. Das Sozialkonto wird vom Sozialamt der Stadt verwaltet und unterstützt rasch und unbürokratisch Kremserinnen und Kremser, die in Not geraten sind. „Besonders in Zeiten der Krise sind Unterstützungen für soziale Projekte notwendig. Deshalb danke ich allen Sponsoren für Ihr Engagement“, sagte Vizebürgermeisterin Eva Hollerer.

Bei den Veranstaltern, Sponsoren und teilnehmenden Teams des Gedenkturniers „Hans Joachim Keiblinger“ stand Solidarität im Fokus. Turniersieger war SV Cardea Rehberg. Weitere teilnehmende Teams waren 1. FC Union Stein, USV Furth, SC Admira Gföhl, TSU Förthof Hafnerbach, SC Arnsdorf, SC Hadersdorf, USC Kirchberg/Altenwörth.

*Spenden-Infos: [www.krems.at/leben/sozialratgeber/sozialkonto](http://www.krems.at/leben/sozialratgeber/sozialkonto)*

*Foto: Unternehmer und Sponsor Othmar Seidl (Hofbräu am Steinertor), Schiedsrichter Karl Walzer (HOEV), Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Initiator und Schiedsrichter Mag. Matthias Lenz und Geschäftsführer Thomas Kalchauer (Hofbräu am Steinertor) bei der Spendenübergabe des Gedenk-Benefiz-Fußballturniers Hofbräu am Steinertor der Schiedsrichtergruppe Wachau an das Sozialkonto der Stadt Krems für bedürftige Kremser und Kremserinnen. (von links) © Privat, honorarfrei*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215